

COMUNICADO DE PRENSA

Ante la opinión pública, nacional e internacional

Las y Los Representantes de los pueblos en resistencia, aglutinados por la Asamblea Departamental de Los Pueblos de Huehuetenango ADH, expresamos nuestra preocupación por la falta de justicia en nuestro país y los altos índices de impunidad, en donde sigue imperando la corrupción.

Igualmente, nos preocupa que el manejo de nuestras aguas; que se encuentran en peligro de privatización, mercantilización y contaminación, sin una política de estado que las proteja.

Así mismo nos preocupa enormemente, y alertamos al pueblo de Guatemala sobre las amenazas que contra el territorio, el agua y la vida de seres vivos, los sectores empresariales del poder con complicidad con el presidente y el congreso de la república están impulsando desde diferentes sectores las siguientes iniciativas: reglamentación de las consultas, políticas de criminalización ante la protesta social, ley de infraestructura orientada a la construcción estatal-privado, agenda de la competitividad, persecución fiscal tributaria, ley de aguas que prioriza la privatización, políticas de desalojos a comunidades más pobres, El desvío de ríos y la apropiación del agua de empresas y fincas de monocultivo, mercantilizar las semillas y obtenciones vegetales militarización de la seguridad, ciudades modelo o zonas de desarrollo, desaparición de la institucionalidad democrática, iniciativas con las cuales pretenden seguir fortaleciendo el Estado Liberal.

Que todas estas iniciativas que menciona el congreso son la continuidad de su estrategia de despojo y cooptación en contra de los pueblos, por lo que hacemos un llamado urgente e inmediato a las autoridades nacionales para que detengan estas iniciativas que solo perjudican al pueblo de Guatemala.

Corresponde a las autoridades, quienes al mandato de la Constitución, están obligados a garantizar la vida e integridad de los habitantes de Guatemala, particularmente para el disfrute del derecho humano a un ambiente sano, y otros derechos como la seguridad y el derecho humano al agua.

Pedimos a la población estar atentos y alertas y dar seguimiento a estos procesos para actuar pacíficamente en los momentos indicados.

**LA PATRIA NO SE ALQUILA, NI SE VENDE.
LOS DERECHOS DE LOS PUEBLOS DE GUATEMALA, SE RESPETAN Y SE
DEFIENDEN.**

Huehuetenango, Sábado 20 de Enero del 2018

Asamblea Departamental de Los Pueblos de Huehuetenango ADH.